

---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 687  
25 de noviembre de 2016**

**Universidades se articulan para analizar  
nuevas estrategias de prevención del VIH**

Representantes de la Universidades Central del Ecuador, Pontificia Católica de Quito, Andina Simón Bolívar y San Francisco de Quito, junto con la Corporación Kimirina, se reunieron para ultimar acciones en el marco del desarrollo de la Jornadas Interuniversitarias sobre nuevas perspectivas en la prevención del VIH. El evento contará con la participación del reconocido investigador Bruno Spire y de la Premio Nobel en Medicina 2008, Dra. Francoise Barré – Sinoussi.

En los últimos años, avances científicos han demostrado que las medidas llevadas hasta la actualidad, en la prevención del VIH desde los ámbitos de política pública, educativo y de derechos, no fueron suficientes para disminuir los índices de muertes por el virus. Frente a esta situación, la Corporación Kimirina, receptor principal en Ecuador del Fondo Mundial de Lucha VIH, emprende acciones que articulen el involucramiento de autoridades sanitarias, academia y población civil.

Los objetivos de estas acciones están encaminadas a aportar el cumplimiento de las meta 2030, establecida en la Declaración Internacional de París, y la OMS, cero muertes por Sida. El rector Fernando Sempértegui comprometió el apoyo de las universidades para fortalecer el trabajo de Kimirina, y potenciar la investigación académica en el campo de la prevención.

Con estos antecedentes, la Jornada Interuniversitarias se presta a abordar diversas temáticas alrededor de las investigaciones e innovaciones de la Academia, relacionadas con el tamizaje neonatal, poblaciones en riesgo, cómo trabajar con grupos adolescentes, cómo implementar nuevas estrategias de prevención y otras. P.M

